

PENGARUH PEMAHAMAN AKUNTANSI DASAR, *COMPUTER ANXIETY*, *COMPUTER ATTITUDE*, DAN FAKTOR SOSIAL TERHADAP MINAT MAHASISWA AKUNTANSI DALAM MENGOPERASIKAN *SOFTWARE* AKUNTANSI
(Studi Kasus pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores)

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi Pada Fakultas Ekonomi Universitas Flores



OLEH

NUR ASIAH
NIM: 2019440750

PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS FLORES
ENDE
2023

LEMBAR PERSETUJUAN

Nama : Nur Asiah
NIM : 2019440750
Judul : “Pengaruh Pemahaman Akuntansi Dasar, Computer Anxiety, Computer Attitude Dan Faktor Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores)”

Ende, 14 September 2023

Telah Diuji dan Dipertahankan di Depan Dewan Penguji Skripsi
Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi,
Universitas Flores

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II


Apriana Marselina, SE.,M.Sc
NIDN :0801048202


Nuraini Ismail, S.E.,M.Aks
NIDN :0827038302

Mengetahui
Ketua Program Studi Akuntansi
Universitas Flores


Apriana Marselina, SE.,M.Sc
NIDN: 0801048202

LEMBAR PENGESAHAN

Telah Diterima dan Disahkan oleh Dewan Penguji Skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores untuk Dipertahankan Guna Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi pada:

Hari : Kamis

Tanggal : 14 September 2023

Mengesahkan
Dekan Fakultas Ekonomi

Iriany Dewi Soleiman, SE.,M.Sc
NIDN: 08 2603 7001

Mengetahui
Ketua Program Studi Akuntansi

Apriana Marselina, SE.,M.Sc
NIDN: 08 0104 8202

Dewan Penguji

Ketua	: <u>Falentina Lucia Banda, S.E.,M.Sc</u> NIDN : 08 0605 7203	1. 
Sekretaris	: <u>Sesilianus Kapa, S.E.,M.M</u> NIDN : 08 1604 6701	2. 
Anggota	: <u>Sabra B. Wahab Thalib, S.E.,M.Acc</u> NIDN : 08 1708 6602	3. 
Anggota	: <u>Apriana Marselina, SE.,M.Sc</u> NIDN : 08 0104 8202	4. 
Anggota	: <u>Nuraini Ismail, SE.,M.Aks</u> NIDN : 08 2703 8302	5. 



Universitas Flores
Fakultas Ekonomi, Program Studi Akuntansi
Pernyataan Keaslian Karya Tulis

Saya yang bertandatangan dibawah ini,

Nama : Nur Asiah
NIM : 2019440750
Program Studi : Akuntansi

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi dengan judul, **“Pengaruh Pemahaman Akuntansi Dasar, Computer Anxiety, Computer Attitude Dan Faktor Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores)”** Adalah karya Ilmiah saya sendiri dan tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan bahwa gagasan atau pendapat atau rangkaian pemikiran dari penulis lain, yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri dan atau tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan pada tulisan aslinya

Apabila saya melakukan hal di atas baik sengaja maupun tidak sengaja dengan ini saya menyatakan menarik skripsi yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri. Bila di kemudian hari terbukti bahwa saya ternyata melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah olah hasil pemikiran saya sendiri, berarti gelar dan ijazah yang diberikan oleh universitas batal saya terima.

Ende, 14 September 2023
Yang Membuat Pernyataan



Nur Asiah
NIM:2019440750

MOTTO

Dua hal yang menentukan kualitasmu: Kesabaranmu ketika kamu tidak memiliki apapun dan sikapmu ketika kamu memiliki segalanya.

(Ali Bin Abi Thalib)

PERSEMBAHAN

Dengan segenap rasa syukur dan ungkapan terimakasih, peneliti mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan nikmat iman, kesehatan dan atas izin-Nya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya.
2. Kedua orang tuaku tercinta, Ayah Husain Umar yang sudah bekerja keras dan tidak pernah mengeluh untuk memenuhi kebutuhan anaknya dalam menyelesaikan pendidikan, dan mama Sitti Rahmah dengan segala bentuk kasih sayang yang selalu tercurahkan agar anaknya selalu termotivasi dalam segala hal, baik itu dalam keadaan senang maupun susah.
3. Untuk kakak tersayang Samsudin Husain, Mely Kurniati dan Sri Wahyuni serta adikku terkasih Amirudin Husain dan Muhammad Halid yang selalu memberikan motivasi, menasehati, mendoakan yang terbaik.
4. Bapak Tobias Timba, SE., MA selaku dosen Pembimbing Akademik yang selalu senantiasa membimbing, memberikan motivasi yang terbaik selama proses perkuliahan sampai selesai.
5. Sahabatku terkasih Gonsiana Muku Dhengi, Helena Eirumkuy, Maria O.Klaudia Ririn, Florentina Edu, Anjelina Medho, Srilian Mboa, Maria Claudia Gia, Dan Sisilia Getrudis Bunga Pationa yang selalu mendukung, meluangkan waktu dan tenaga untuk membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores.
7. Dan untukmu yang terkasih yang berkenan membaca tulisan sederhana ini.

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti haturkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmatNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“PENGARUH PEMAHAMAN AKUNTANSI DASAR, *COMPUTER ANXIETY*, *COMPUTER ATTITUDE*, DAN FAKTOR SOSIAL TERHADAP MINAT MAHASISWA AKUNTANSI DALAM MENGOPERASIKAN *SOFTWARE* AKUNTANSI (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores) ”**.

Skripsi ini disusun dan diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Universitas Flores Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi. Selama menyusun skripsi ini, peneliti telah mendapatkan bimbingan, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan kali ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Simon Sira Padji, MA selaku Rektor Universitas Flores bersama Sekretaris Eksekutif dan Para Wakil Rektor Universitas Flores.
2. Bapak Dr. Laurentius D. Gadi Djou, Akt selaku Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Flores.
3. Ibu Iriany Dewi Soleiman, SE.,M.Sc selaku Dekan Fakultas Ekonomi Bersama Para Wakil Dekan Fakultas Ekonomi
4. Ibu Apriana Marselina, SE.,M.Sc selaku ketua Program Studi Akuntansi dan Ibu Nuraini Ismail, SE.,M.Aks selaku sekretaris Program Studi Akuntansi yang telah membantu peneliti dalam proses perkuliahan.

5. Ibu Apriana Marselina, SE.,M.Sc selaku pembimbing I dan Ibu Nuraini Ismail, SE.,M.Aks selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membantu Peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Penguji yang telah memberikan kritikan, koreksi dan saran dalam menyelesaikan Skripsi ini serta bapak/ibu dosen Fakultas Ekonomi dan Tata Usaha Fakultas Ekonomi Prodi Akuntansi yang turut memberikan pengabdian dan perhatiannya selama penulis menempuh proses perkuliahan.
7. Untuk teman-teman angkatan 2019 Prodi Akuntansi untuk segala cinta dan dinamika selama peneliti menempuh pendidikan di Kota Ende.
8. Untuk teman-teman angkatan 2021 Prodi Akuntansi untuk segala bantuan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu baik langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dan kesalahan dalam penulisan Skripsi ini. Untuk itu peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak guna memperbaiki Skripsi ini. Akhir kata peneliti berharap semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa/mahasiswi dan pembaca.

Ende, September 2023

Peneliti

ABSTRAK

Nur Asiah. Nim : 2019440750 Pengaruh “Pengaruh Pemahaman Akuntansi Dasar, *Computer Anxiety*, *Computer Attitude*, Dan Faktor Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores)”.
Skripsi. Ende : Program Studi. Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Flores. 2023

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah ada pengaruh Pemahaman Akuntansi Dasar, *Computer Anxiety*, *Computer Attitude*, Dan Faktor Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores). Dalam penelitian ini terdapat beberapa permasalahan seperti hasil penelitian terdahulu yang tidak konsisten, dimana variabel Pemahaman Dasar Akuntansi, *Computer Anxiety*, *Computer Attitude* Dan Faktor Sosial tidak berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi. Penulis juga melakukan pra-survei awal mengenai permasalahan yang dihadapi oleh mahasiswa dalam mengoperasikan *software* akuntansi.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data dengan kuesioner. Data primer diperoleh langsung dari responden melalui pengisian kuesioner yang disebar secara langsung, sedangkan data sekunder berupa teori-teori dan data penunjang lainnya diperoleh dari kepustakaan. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa di Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores yang berjumlah 546 orang. Penelitian ini menggunakan sampel non *probability sampling* dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 128 orang, serta menggunakan SPSS 25 sebagai pengolah data penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pemahaman Dasar Akuntansi berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi. Hal ini dibuktikan dengan Nilai koefisien regresi Pemahaman Dasar Akuntansi sebesar 0,473 dengan nilai t hitung ($2,693 > 1,978$) dengan tingkat signifikan ($0,008 < 0,05$). *Computer anxiety* berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi. Hal ini dibuktikan dengan nilai Nilai koefisien regresi *computer anxiety* sebesar 0,174 dengan nilai t hitung ($2,269 > 1,978$) dengan tingkat signifikan ($0,025 < 0,05$). *Computer attitude* berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi Hal ini dibuktikan dengan nilai Nilai koefisien regresi *Computer Attitude* sebesar 0,183 dengan nilai t hitung ($3,926 > 1,978$) dengan tingkat signifikan ($0,000 < 0,05$) dan variabel faktor sosial tidak berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan *Software* Akuntansi. Hal ini dibuktikan dengan nilai Nilai koefisien regresi Faktor

Sosial sebesar 0,134 dengan nilai t hitung ($0,564 < 1.978$) dengan tingkat signifikan ($0,574 > 0,05$).

Secara simultan variabel Pemahaman Dasar Akuntansi, Computer Anxiety, Computer Attitude Dan Faktor Sosial secara bersama-sama berpengaruh terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores dalam Mengoperasikan Software Akuntansi sebesar 33,5% sedangkan sisanya 66,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian.

Kata Kunci: Pemahaman Dasar akuntansi, *computer anxiety*, *computer attitude*, faktor sosial, minat mahasiswa akuntansi dalam mengoperasikan *software akuntansi*.

ABSTRACT

Nur Asiah. Nim : 2019440750 *The Influence of "The Influence of Basic Accounting Understanding, Computer Anxiety, Computer Attitude, and Social Factors on Accounting Students' Interest in Operating Accounting Software (Case Study on Accounting Study Program Students, Faculty of Economics, University of Flores)". Thesis. Ende : Study Program. Accountancy. Faculty of Economics. Flores University. 2023*

This study aims to test whether there is an effect of Basic Accounting Understanding, Computer Anxiety, Computer Attitude, and Social Factors on Accounting Students' Interest in Operating Accounting Software (Case Study on Students of the Accounting Study Program, Faculty of Economics, University of Flores). In this study there were several problems such as the results of previous studies that were inconsistent, where the variables of basic accounting understanding, computer anxiety, computer attitude and social factors do not influence students' interest in operating accounting software, the authors also conducted a pre-survey initial regarding the problems faced by students in operate accounting software.

This research is a quantitative research. This study uses data collection techniques with a questionnaire. Primary data were obtained directly from the respondents through filling out questionnaires which were distributed directly, while secondary data in the form of theories and other supporting data were obtained from the literature. The population in this study were students in the Accounting Study Program, the Faculty of Economics, University of Flores, with a total of 546 people. This study used non-probability sampling with a sampling technique using purposive sampling with a total sample of 128 people, and used SPSS 25 as a research data processor.

. The results of the study show that the basic understanding of accounting has an effect on the interest of accounting students in operating accounting software. This is evidenced by the value of the regression coefficient of understanding basic accounting of 0.473 with a t-count value of (2.693 > 1.978) with a significant level of (0.008 < 0.05). Computer anxiety affects the interest of accounting students in operating accounting software. This is evidenced by the value of the regression coefficient of computer anxiety of 0.174 with a t-count value of (2.269 > 1.978) with a significant level of (0.025 < 0.05). Computer attitude has an effect on the interest of accounting students in operating accounting software. This is evidenced by computer attitude regression coefficient of the use of accounting information systems of 0.183 with a t-count value of (3.926 > 1.978) with a significant level of (0.000 < 0.05). and the social factor variable has no effect on the interest of accounting students in operating accounting software. This is evidenced by social factor regression coefficient using the accounting information system of 0.134 with a t-count value of (0.564 < 1.978) with a significant level of (0.574 > 0.05).

Simultaneously the variables of basic accounting understanding, computer anxiety, computer attitude and social factors together influence the interest of accounting students at the Faculty of Economics, University of Flores in operating accounting software by 33.5%, while the remaining 66.5% is influenced by other variables that are not accepted. sport in research.

Keywords: *Basic understanding of accounting, computer anxiety, computer attitude, social factors, interest of accounting students in operating accounting software*

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
LEMBAR PERSETUJUAN	ii
LEMBAR PENGESAHAN	iii
PERNYATAAN KEASLIAN	iv
MOTTO	v
PERSEMBAHAN	vi
KATA PENGANTAR	vii
ABSTRAK	ix
ABSTRACT	xi
DAFTAR ISI	xiii
DAFTAR TABEL	xvii
DAFTAR GAMBAR	xviii
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah	1
1.2 Rumusan Masalah	14
1.3 Tujuan Penelitian	14
1.4 Manfaat Penelitian	15
BAB II LANDASAN TEORI	17
2.1 Pengertian	17
2.1.1 <i>Software</i> atau aplikasi Akuntansi	17
2.1.2 Minat Mahasiswa Akuntansi Menggunakan Software Akuntansi .	18
2.1.3 Teori Penerimaan Teknologi	19
2.1.4 Pemahaman Akuntansi Dasar	25

2.1.5. Computer <i>anxiety</i>	26
2.1.6. <i>Computer attitude</i>	27
2.1.7 Faktor Sosial	29
2.2 <i>Review</i> Penelitian Relevan	29
2.3 Hipotesis	32
2.3.1 Pengaruh Pemahaman Akuntansi Dasar Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi dalam Mengoperasikan <i>Software</i> Akuntansi	32
2.3.2 Pengaruh <i>Computer Anxiety</i> Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan <i>Software</i> Akuntansi.	33
2.3.3 Pengaruh <i>Computer Attitude</i> Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan <i>Software</i> Akuntansi.	34
2.3.4 Pengaruh Faktor Sosial Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Mengoperasikan <i>Software</i> Akuntansi.	34
2.4 Kerangka Pemikiran	36
BAB III METODE PENELITIAN	37
3.1 Jenis Penelitian	37
3.2 Lokasi Penelitian	37
3.3 Definisi Operasional Variabel	37
3.3.1 Variabel Independen	37
3.3.2 Variabel Dependen	39
3.4 Jenis dan Sumber Data	40
3.4.1 Jenis Data	40
3.4.2 Sumber Data	40
3.5 Populasi dan Sampel	41
3.5.1 Populasi	41
3.5.2 Sampel	41

3.6 Teknik Pengumpulan Data	42
3.6.1 Observasi	42
3.6.2 Kuesioner	42
3.6.3 Studi Pustaka	43
3.6.4 Dokumentasi	43
3.7 Teknik Analisis Data	44
3.7.1 Analisis Statistik Deskriptif	44
3.7.2 Uji Kualitas Data	44
3.7.3 Uji Asumsi Klasik	45
3.7.4 Analisis Regresi Linier Berganda	46
3.7.5 Uji Hipotesis	47
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	49
4.1 Gambaran Umum	49
4.1.1 Sejarah Singkat Program Studi Akuntansi	49
4.1.2 Visi Dan Misi Program Studi Akuntansi	49
4.2. Pembahasan	50
4.2.1 Statistik Deskriptif	50
4.2.2 Uji Kualitas Data	53
4.2.3. Uji Asumsi Klasik	56
4.2.4. Analisis Regresi Linear Berganda	58
4.2.5. Uji T	59
4.2.6 Uji F	63
4.2.7 Uji Koefisien Determinasi (R^2)	64

BAB V PENUTUP	65
5.1. Kesimpulan	65
5.2. Saran	67
DAFTAR PUSTAKA	68
LAMPIRAN	

DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel 1.1 Penelitian Terdahulu	6
Tabel 2.1 Tinjauan Atas Penelitian Terdahulu	29
Tabel 4.1 Statistik Deskriptif	50
Tabel 4.2 Hasil Uji Validitas	60
Tabel 4.3 Hasil Uji Reliabilitas	62
Tabel 4.4 Hasil Uji Normalitas	63
Tabel 4.5 Hasil Uji Heteroskedastisitas	63
Tabel 4.6 Hasil Uji Multikolinearitas	64
Tabel 4.7 Regresi Linear Berganda (X1,X2,X3 Dalam Y)	65
Tabel 4.8 Hasil Uji T	67
Tabel 4.9 Hasil Uji F	70
Tabel 4.10 Koefisien Determinasi	71

DAFTAR GAMBAR

	Halaman
Gambar 2.1 Siklus Akuntansi	25
Gambar 2.2 Kerangka Pemikiran	38